Das Schützenjahr 2020 wurde durch das Königsschießen am 9., 10., 16. und 17.1.2020 eröffnet. Bei der Siegerehrung am 25.1.2020 im Hotel Hirsch mit Musik und Tanz, wurde eine Frauenregentschaft geehrt. Schützenkönigin wurde mit einem 16 T Monika Hynek, gefolgt von Arina Lehmann mit einem 22,6 T als Vize-Wurstkönigin und Michaela Pötzsch mit einem 56,6 T. als Brezenkönigin. Durch die gute Jugendarbeit konnte diesmal wieder ein Jugendkönig ausgeschossen werden. Jugendkönig wurde Jan Goßner mit einem 191,9 T, Jugendwurstkönigin Schnieringer Lena mit 212,2 T. und Jugendbrezenkönig Kevin Uhle mit einem 511,4 T. In diesem Rahmen wurden auch die Vereinsmeister und Ehrengaben vergeben.

Es folgte die Generalversammlung am 1.2.2020 mit Neuwahlen. Gewählt wurde zum 1.Schützenmeister Jürgen Wittek, 2.Schützenmeister Günter Hynek, Schatzmeister Ludwig Wachter, Sportleiter Zilli und Erich Bernert, Schriftführer Marianne Meichelböck, Kassenprüfer Manfred Härtle und Erich Bernert.

Die Fackelwanderung zur Mooshüte fand am 29.2.2020 statt.

Am 16.3.2020 mussten wir wegen der Coronapandemie unseren Schießbetrieb bis zum 9.6.2020 einstellen. Deshalb fiel das Osterschießen aus. Auch das Damenpreisschießen konnte nicht zu Ende geschossen werden.

Zum 10.6.2020 konnte der Schießbetrieb mit Hygienevorschriften, Abstand und Maskentragen wieder aufgenommen werden. Das Gauschießen, das Tänzelfest, das Sommerfest und der Vereinsausflug fielen auch der Coronapandemie zum Opfer. Bei der Hochzeit des Vereinsmitgliedes Raphaela Ischwang durften wir Spalier stehen. Am 14.9.2020 verstarb das langjährige Vereinsmitglied Roman Palme. Die Stadtmeisterschaft wurde von den Hirschzellern Schützen durchgeführt, die Siegerehrung fand noch nicht statt. Am 10er RWK schoss jeder Verein in seinem Schützenheim, es lief nur die erste Runde.

Vorstandssitzungen fanden mit Abstand und Maske statt. Vom 2.11. - 12.11.2020 wurde per Terminvergabe das Trainingsschießen durchgeführt, zwei Schützen für eine Stunde im gesamten Schützenheim als Individualsport genehmigt.

Ab dem 13.11.2020 musste der Schießbetrieb, wegen der Coronapandemie, für den Rest des Jahres wieder eingestellt werden, somit fiel auch das Nikolausschießen aus. Putzaktion und ein Arbeitseinsatz wurden gestrichen und auf das nächste Jahr verschoben werden.